

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan limpahan rahmat-Nya dan semoga shalawat selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad shalallahu'alaihi wasallam. Dengan kerendahan hati, penulis mempersembahkan karya sederhana sebuah skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Keterampilan Proses Sains pada Materi Pokok Fluida Statis di Kelas X Semester II SMK Negeri 3 Medan T.P. 2016/2017", telah selesai disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi dan Ketua Prodi Pendidikan Fisika. Beliau telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Drs. Henok Siagian, M.Si, Drs. Pintor Simamora, M.Si, dan Muhammad Kadri, M.Sc selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan saran-saran pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Usman Lubis selaku Kepala Sekolah, Ibu Irma Sinaga S.Pd, S.Si selaku Guru pamong, Bapak Turman Siagian, S.Pd selaku Guru pamong saat PPL serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian di SMK Negeri 3 Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Idris Zalukhu, dan Ibunda tersayang Nurita Simbolon, yang terus memberikan motivasi, dukungan, do'a, kepercayaan dan kasih sayang yang tiada henti kepada penulis. Teristimewa juga penulis ucapkan kepada Papa

Sayang Novriandi Sitompul yang selalu memberikan semangat, perhatian dan menghibur dikala penulis sedih dan merasa jenuh dengan skripsi. Terima kasih penulis sampaikan kepada ogek, akka, nono, kambing, abang ipar, kakak ipar, adek ipar, keponakan-keponakan saya, serta seluruh keluarga besar Zalukhu yang selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik C 2013 teristimewa kepada Eka Susilawati, Angling Dharma, Rudai Perwira, Gloria Sinambela, dan Maya Kuat, terima kasih untuk kebersamaan, kasih sayang, dukungan, persahabatan dan kekeluargaan serta semua hal yang telah diberikan kepada penulis selama menjalani perkuliahan. Juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Ryan dan Group GeoFisika semasa PPL yang telah memberikan dorongan dan semangat kepada penulis. Terima kasih kepada kawan-kawan kos Gang Buyung Ali no 8c, (Jepnidah Hasibuan, Atiqah Aulia Lubis, dan kakak Nelly ardiani Pasaribu) yang selalu memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

The logo features the text 'THE Character Building UNIVERSITY' in a stylized, green, cursive font. The word 'Character' is written in a large, flowing script, while 'Building' is in a similar but slightly smaller script. 'THE' and 'UNIVERSITY' are in a smaller, simpler font above and below 'Character' respectively.

Lenna Lestari Zalukhu  
NIM. 4132121013